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Депутаты Забайкалья просят дать регионам право умерщвлять 

агрессивных собак 

Законодательное Собрание Забайкальского  края   

 

        3 мая законопроект о безнадзорных животных обсуждался на совещании 

в Комитете Госдумы по экологии, природным ресурсам и охране 

окружающей среды. В режиме ВКС  слово было предоставлено и Забайкалью 

в лице главы парламентского комитета по агарной политике и 

природопользованию Михаилу Якимову. 

         Он рассказал федеральным коллегам, что парламентарии Забайкалья 

направят в профильный комитет Госдумы и свое предложение: позволить 

субъектам в случае самостоятельной организации работы с бездомными 

животными не применять положения действующего закона, которыми 

запрещено умерщвлять животных в приютах. 

       – Действующим законом установлен запрет на умерщвление животных, 

кроме тяжелобольных или покалеченных. Мы же просим дать субъектам 

возможность умерщвлять при необходимости и агрессивных животных, а не 

только больных, – пояснил Михаил Якимов. 

        По словам парламентария, это предложение было поддержано многими 

регионами. В частности, представителями Республики Якутия, которые 

практически повторили положения забайкальской законодательной 

инициативы, предлагающей обязательное чипирование животных и 

допускающей эвтаназию агрессивных особей. Аналогичные предложения 

были высказаны представителями Оренбурга,  которые обозначили 

проблемы чипирования,  возврата животных в прежнюю среду обитания и 

умерщвления безнадзорных животных гуманным способом. 

         – Мы с коллегами из регионов выступаем за наделение субъектов 

правом и  возможностью умерщвлять агрессивных животных. Только в этом 

случае мы справимся с проблемой регулирования численности бездомных 

собак, –  подытожил глава комитета. 
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Упрощенная процедура дарения может лишить человека единственного 

жилья и нуждается в пересмотре 

Государственное  Собрание Республики Башкортостан  

 

         Существующий порядок оформления договоров дарения оборачивается 

для пожилых людей риском потерять единственное жилье. Механизм 

нуждается в пересмотре, считает Председатель Государственного Собрания – 

Курултая Республики Башкортостан Константин Толкачев.  

         – Для того чтобы подарить постороннему человеку квартиру, 

достаточно прийти в МФЦ и подписать нужные бумаги, – прокомментировал 

спикер республиканского парламента. – Этой нехитрой схемой сегодня 

вовсю пользуются мошенники. Их жертвами чаще всего становятся одиноко 

проживающие пожилые люди. Очередной такой случай разбирается сейчас в 

суде. Пожилая уфимка «подарила» квартиру своему квартиранту. Прогноз по 

делу благоприятный, в подобных ситуациях суд учитывает состояние 

здоровья дарителя, другие объективные обстоятельства и встает на сторону 

потерпевшего. Тем не менее, очевидно, что упрощенная процедура дарения 

может лишить человека единственного жилья и нуждается в пересмотре.  

         По поручению спикера парламента в Государственном Собрании 

пройдет круглый стол, посвященный данной теме. В ходе обсуждения 

планируется выработать решение проблемы. Депутаты рассмотрят проект 

федерального закона, направленный на совершенствование законодательства 

об оформлении сделок дарения.  

 

В Прикамье могут ввести штрафы за неисполнение решений оперштаба 

Законодательное   Собрание Пермского края    

         

        Губернатором совместно с прокуратурой Пермского края в 

Законодательное Собрание внесен проект закона, предусматривающий 

штрафные санкции за неисполнение решений губернатора и оперативного 

штаба.  

        Согласно пояснительной записке, в условиях проведения специальной 

военной операции, которая влечет за собой угрозу осуществления 

агрессивных действий в отношении каждого субъекта Российской Федерации 

со стороны недружественных государств, саботирование решений 

оперативного штаба ведет к чрезвычайным последствиям по подрыву 

территориальной и общественной безопасности в регионе. Полномочия 

оперативного штаба определены Указом Президента и касаются усиления 

охраны общественного порядка и обеспечения общественной безопасности.  
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         В случае принятия законопроекта, административный штраф за это 

правонарушение составит  для граждан – от одной тысячи до трех тысяч 

рублей; для должностных лиц – от 10 тысяч до 20 тысяч рублей; для 

юридических лиц – от 20 тысяч до 50 тысяч рублей. За повторное 

правонарушение диапазон административных штрафов составит для граждан 

– от трех до пяти тысяч рублей, для должностных лиц – от 20 до 50 тысяч 

рублей, для юридических лиц – от 50 до 100 тысяч рублей.  

        До настоящего времени меры ответственности за неисполнение решений 

оперативных штабов, созданных регионами в соответствии с Указом 

Президента, были не установлены.  

         Рассмотрение законопроекта планируется на майском пленарном 

заседании.  

 

ЗакС Ленобласти в первом чтении принял закон о кадетском 

образовании 

Законодательное Собрание Ленинградской области  

          

         В Ленинградской области работает почти сотня кадетских классов. 

Вскоре в регионе могут принять закон о кадетском образовании, что 

позволит построить в области специализированные школы для курсантов. 

         Депутаты областного Заксобрания приняли в первом чтении закон о 

кадетском образовании. На очередном заседании они пришли к выводу, что 

документ нуждается в доработке. Парламентарии обозначили несколько 

проблем в инициативе. Главная из них в том, что не существует 

федерального стандарта по кадетскому образованию. Если закон примут, 

Ленинградская область может стать первопроходцем в этом направлении. 

         «Данный проект разработан для формирования системы кадетского 

образования в соответствии с едиными стандартами. Он устанавливает 

понятия в сфере кадетского образования, цель, задачи и принципы 

кадетского образования в Ленинградской области, регулирует вопросы, 

связанные с организацией деятельности кадетских классов в школах, 

образовательных организациях кадетской направленности, а также вопросы, 

связанные с реализацией образовательных программ, случаи и порядок 

обеспечения питанием, форменной одеждой и обмундированием 

обучающихся»,  – объяснила зампредседателя областного Заксобрания 

Татьяна Тюрина. 

         Закон позволит не только привлечь внимание к кадетскому 

образованию, но и увеличить его финансирование. Такое обучение требует 

больших затрат, в частности, на форму и усиленное питание. 

Финансирование закупки формы закреплено за учредителем, то есть 

муниципалитетами. Если закон будет принят, возможно, на эти цели выделят 

субвенции из областного бюджета. 
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Комитет единогласно поддержал проект закона о восстановлении прав 

обманутых дольщиков 

Дума Астраханской области   

 

        На заседании комитета Думы по инфраструктурному развитию и 

строительству рассмотрен проект закона, направленный на восстановление 

прав граждан-участников долевого строительства. Документ разработан в 

целях определения порядка погашения требований дольщиков, чьи 

финансовые средства были привлечены для строительства многоквартирных 

домов в Астраханской области. На территории региона зафиксировано 180 

дольщиков.  

         Законопроектом предлагается осуществлять возмещающую выплату 

обманутым дольщикам за счет средств регионального бюджета. Она будет 

рассчитываться исходя из суммы, внесенной гражданином, с учетом индекса 

потребительских цен на товары, услуги в Астраханской области за период с 

месяца, следующего за месяцем внесения денежных средств до декабря 2022 

года включительно, но не более чем за 120 квадратных метров. Порядок 

расчета выплаты будет установлен Правительством региона. В случае 

принятия, закон вступит в силу с 1 июля 2023 года. Автор инициативы – 

глава региона Игорь Бабушкин.   

        Парламентарии единогласно поддержали проект закона в двух чтениях.  

 

В Алтайском крае «детям войны» начали перечислять новую выплату 

Алтайское краевое Законодательное Собрание  

 

          Закон о ежегодных выплатах «детям войны» был принят на апрельской 

сессии АКЗС по инициативе Губернатора Алтайского края Виктора Томенко. 

Минсоцзащиты региона начала их перечисление. Размер выплаты составил 2 

тысячи рублей.   

         Выплата назначается в беззаявительном порядке. Она уже перечислена 

83219 гражданам, имеющим статус «дети войны». Согласно краевому закону, 

это жители Алтайского края, родившиеся в период с 1 января 1928 года по 3 

сентября 1945 года. Статус «дети войны» присваивается автоматически.  

        Отметим, что выплата предоставляется независимо от получения ими 

мер социальной поддержки по другим льготным основаниям (инвалиды, 

ветераны труда и др.). Наличие удостоверения о статусе «дети войны» не 

обязательно.  

         Ранее выплаты «детям войны» назначались только к юбилейным 

годовщинам Победы в Великой Отечественной войне.  
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Правила участия в конкурсе на получение гранта «Агростартап» 

необходимо упростить 

Законодательное Собрание Ростовской области   

 

        В Законодательном Собрании Ростовской области прошло заседание 

круглого стола на тему «О законодательном обеспечении развития малых 

форм хозяйствования в АПК Дона». В частности, было предложено 

усовершенствовать механизм предоставления такой меры поддержки 

крестьянских (фермерских) хозяйств, как грант «Агростартап». 

        Заместитель Председателя Законодательного Собрания Ростовской 

области – председатель комитета по аграрной политике Вячеслав Василенко 

рассказал, что наиболее устойчивой, перспективной формой 

предпринимательства на селе на сегодня являются крестьянские 

(фермерские) хозяйства. На Дону их насчитывается 7,8 тыс. Они используют 

на праве собственности 29 % сельхозугодий и обеспечивают производство 

порядка 38 % зерновых. Производство мяса составило 46,9 тыс. тонн, молока 

– 134,9 тыс. тонн. 

        Участники обсуждения сошлись во мнении, что одной из эффективных 

форм господдержки является грант «Агростартап», предусмотренный 

Государственной программой развития сельского хозяйства и регулирования 

рынков сельскохозяйственной продукции, сырья и продовольствия. Грант 

выделяется на конкурсной основе главе крестьянского (фермерского) 

хозяйства (КФХ) на приобретение участков и техники, строительство и 

модернизацию объектов сельхозпроизводства, на другие аналогичные цели. 

        Однако далеко не все желающие могут получить такую поддержку, 

потому что одним из обязательных требований к главе КФХ, претендующему 

на получения гранта, является наличие регистрации в сельской местности. К 

примеру, если глава зарегистрирован в Сальске, а его ферма, естественно, 

находится за чертой города, то на «Агростартап» он претендовать не может.  

         На заседании была подчеркнута необходимость устранения данной 

правовой препоны. Для этого профильный комитет донского парламента 

подготовит проект обращения на федеральный уровень с просьбой 

пересмотреть эту часть конкурсных требований к главам КФХ и сельским 

ИП, которые хотят получить грант «Агростартап». 

 

Мособлдума разработает региональный план мероприятий по 

профилактике курения вейпов среди молодѐжи 

Московская областная Дума  

 

          В Мособлдуме по поручению председателя парламента  Игоря 

Брынцалова прошѐл круглый стол, в ходе которого обсуждался вопрос об 

ограничении курения вейпов среди несовершеннолетних. 
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        С 1 июня 2023 года предлагается запретить продавать устройства на 

ярмарках, выставках, дистанционно и через автоматы. По общему правилу 

торговать в розницу разрешат только в магазинах и павильонах.  Также будет 

установлен запрет выкладывать устройства в торговых объектах. 

Информировать потребителей об этих товарах и показывать их потребуют в 

таком же порядке, который сейчас касается табачной и никотин-содержащей 

продукции, а также кальянов. С 1 сентября 2023 года установят 

минимальные цены на никотинсодержащую продукцию. 

         Председатель Комитета Мособлдумы по социальной политике и 

здравоохранению Андрей Голубев отметил, что на региональном уровне 

будет разработан совместно с профильными министерствами план 

мероприятий, направленный на недопущение использования детьми вейпов. 

В него войдут озвученные предложения по организации мероприятий, 

направленных на мотивацию к здоровому образу жизни среди молодѐжи. 

 

Состоялась рабочая поездка заместителя Председателя областной Думы 

Геннадия Степахно в Минск 

Мурманская областная Дума  

 

          Вице-спикер регионального парламента встретился с Председателем 

Минского областного Совета депутатов Натальей Якубицкой и обсудил 

проект плана совместных мероприятий в рамках соглашения о 

сотрудничестве между Мурманской областной Думой и Минским областным 

Советом депутатов.  

         Геннадий Степахно посетил среднюю школу, китайско-белорусский 

индустриальный парк «Великий камень» и принял участие в мероприятиях, 

организованных в рамках проведения традиционного Международного 

турнира ветеранов по волейболу среди команд городов-героев и городов 

воинской славы России и Беларуси. 

        Подводя итоги визита, Геннадий Степахно отметил высокий уровень 

патриотического воспитания школьников, а также уникальный опыт работы 

индустриального парка, который опирается на передовые отечественные и 

зарубежные технологии. 

 

 
Управление по информации и связям с общественностью  

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-81-53 
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